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Sitzung des Ausschusses für Ordnung und Umweltangelegenheiten 
 
Anfrage Frau Krischok um Lichterfest  
 
TOP: 8.6  
 
 
 
 
Antwort der Verwaltung:  
 
Frau Krischok fragte, warum die Laserstrahlen beim Lichterfest teilweise bis zur 
Augenhöhe der Zuschauer leuchteten. 
 
Auf Grund der Anfrage wurde eine Stellungnahme des Veranstalters eingeholt. Der 
Veranstalter informierte, dass die Show so konzipiert war, dass Laserstrahlen für sehr kurze 
Momente in die Zuschauermenge leuchten sollten, damit die Zuschauer nach Laserstrahlen 
greifen konnten, um sich „ein Stück Licht mit nach Hause nehmen zu können“.  
 
Er bestätigte, dass alle Mindesthöhen und Abstände eingehalten wurden.  
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